Statt Karten!

Wie schmerzlich war's, vor Dir zu stehn, dem Leiden hilflos zuzusehen. Erlöst bist Du von allen Schmerzen, doch lebst Du weiter in unseren Herzen.

Herzlichen Dank

Werner Bühler

- allen, die ihre Anteilnahme durch Worte, stumme Umarmungen, sanfien Händedruck, Schrift, Blumen und Geldzuwendungen in so vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht haben.
- den Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn und allen, die ihn mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben.
- Herrn Pfarrer Scholl f\u00fcr seine tr\u00f6stenden und einf\u00fchlsamen Worte.
- den Schulkameradinnen und -kameraden.
- dem Sing- und Liederkranz Untersteinbach für die musikalische Umrahmung.
- Herrn Günter Gronbach für die liebevolle ärztliche Betreuung.

Gerda Bühler mit Kindern und alle Angehörigen

Untersteinbach, im Juni 2008